#### ゆめに向かう『 **やる気** 』ゆめをかなえる『本気』何度でもやり直す『根気』

# 輝け!口石つ子 佐々町立口石小学校 学校便り

令和4年5月2日 37号 文責 校長 岩下裕之介

## 上級生は下級生のお手本になる

おはようございます。新しく来られた10名の先生方、ようこそ口石小学校へ。

口石小学校には、やる気・本気・根気という校訓と、

#### 「勉強名人をめざす」「心をみがく一日一善」「上級生は下級生のお手本になる」

といった合言葉があります。様々な行事で、口石小学校のみんなは、この3つの校訓と3つの合言葉を意識して取り組んでいます。そして、毎年児童会でスローガンを決めて、運動会などの行事でその達成に向けてみんなでがんばっています。昨年度のスローガンは、

「超」**~仲間と心を結び何事も乗り越えて前進しよう~**でした。今年は、どのようなスローガンになるか楽しみにしていてください。

口石小学校のみんなは、勉強名人になるために本気で取り組んでいます。日頃の授業では やる気を持ち、学習プリントのやり直しも根気強く取り組む子どもたちばかりです。その他、 電子黒板やタブレットを使った学習もしています。

私たちは、新しく来られた先生方にたくさんのことを教えていただきたいと思っています。 先生方と一緒に、たくさんの学校行事を盛り上げていきたいです。そして、昼休みには元気 に外で一緒に遊んでもらえるとうれしいです。

私たちは、佐々町のいいところや口石小学校のことを先生方にたくさん知っていただきたいです。口石小学校は、とても楽しい学校です。どうぞ、これから、よろしくお願いします。

これは、着任式での6年生代表児童の言葉です。口石小学校の良さをしっかりと理解し、新しい先生方と一緒に、新しい口石小学校をみんなで作っていきたいという思いがつまっていてとても感動しました。この他にも、子どもたちが自分の考えや気持ちを表してくれる場面が4月は特にたくさんありましたが、考えや思いの深さにびっくりさせられています。今の気持ちを大切にし、風薫る5月も、にこにこ笑顔で登校して、満足して下校することができるみんなが楽しい学校を目指していきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様のご協力をどうぞよろしくお願いします。

## 入学式

新型コロナウイルス感染症対策で、4月6日の着任式、始業式はリモートで実施しました。また、入学式も、式の時間や参加者を縮小して実施させていただきました。

しかし、新1年生にとっては、一生に一度の、大切な小学校での入学式です。思い出に残る入学式になるように、前日の準備の時、6年生が中心になって、体育館の椅子や机などを、心を込めて準備してくれました。他の学年の子どもたちも、「口石小学校への入学おめでとう」という気持ちを込めて、体育館まわりはもちろんのこと、学校中をきれいに掃除してくれました。





また、佐々町から安全帽子・防犯ブザー、江迎地区防犯協会連合会・江迎警察署から反射板、 江迎地区交通安全協会、佐々町交通安全母の会より、ノート、定規、ファイルをいただきました。 代表の方とお話をすると、これらの品々は鹿町の藤護神社でお祓いをしてからもってきてくださったそうです。地域の方々は、口石小学校の子どもたちが安全且つ元気に登校できることを、心から願ってくださっています。交通安全に気をつけることはもちろんのこと、ぜひ、元気なあいさつで、気持ちを返していきましょう。

## 口石小学校ホームページへようこそ



これは、口石小学校ホームページの「トップページ」です。本で言えば「目次」にあたるページです。この「トップページ」を見ると、いろいろなフォルダ(箱)があり、その中にも、いろいろな見出しがあります。

特に、「学校ブログ」は、口石小学校ホームページの最大の特徴で、「いつ見ても、内容は一緒」とがっかりされないように、子どもたちの学校での様子を毎日紹介しています。

また、「学校基本ガイド」には、口石小学校に関する様々な確認事項を一覧にして紹介しています。保護者や地域の皆様だけでなく、遠くに住む親戚の方や口石小学校の卒業生など、多くの方々に楽しんでいただこうと思っています。検索を「口石小学校」でしていただくと、簡単にご覧になることができます。ぜひ、口石小学校のホームページに毎日アクセスしてください。そして、子どもたちの生き生きとした活動の様子に、関心をもっていただき、ぜひ、子どもたちに励ましの声かけをお願いします。